

Communiqué de presse Lausanne, le 17 mars 2024

## Une fréquentation en hausse, des visiteurs à la recherche de solutions concrètes et des moments conviviaux ont contribué au succès de l'édition 2024 d'Habitat-Jardin.

Du 14 au 17 mars, Habitat-Jardin a accueilli 16'850 visiteurs. Ce chiffre, en progression de près de 5% par rapport à l'édition précédente, confirme l'intérêt du public pour une telle plateforme : un centre de compétences permettant de s'informer sur les thématiques des 4 Pôles conseils : énergie, matériaux et construction, sécurité de l'habitat et du jardin.

Avec 150 exposants et partenaires, répartis dans deux halls et sur une surface de 10'000 mètres carrés, cette édition a offert un environnement plus spacieux et confortable, répondant ainsi aux attentes du public. Les visiteurs ont particulièrement apprécié la diversité des exposants et des conseils proposés, soulignant la qualité des échanges et des informations obtenues.

Les exposants ont également remarqué la présence d'un public de haute qualité. En effet, de nombreux visiteurs sont venus avec des projets concrets de construction, de rénovation ou d'aménagement, offrant ainsi un terrain propice à la conclusion d'excellentes affaires. Les retours des exposants témoignent de l'importance de cette clientèle qualifiée pour le développement de leur activité.

Les 50 conférences qui se sont tenues au BCV Forum, organisées pour la plupart par les associations partenaires des 4 Pôles, ont rencontré leur public. Les sessions portant sur les énergies renouvelables ont notamment remporté un vif succès, attirant un nombre important de participants intéressés par les solutions durables pour leur habitat.

Habitat-Jardin 2024 a su maintenir son caractère accueillant en proposant une offre de restauration variée. Les restaurants et les bars à vins suisses présents sur le salon ont su combler les attentes des visiteurs en quête de moments de convivialité.

« Habitat-Jardin 2024 a été un succès sur tous les fronts », déclare René Zürcher, chef de projet d'Habitat-Jardin. « Nous sommes ravis de constater que le salon continue d'évoluer positivement, offrant à la fois un espace propice aux échanges professionnels et une atmosphère conviviale pour le grand public. Nous remercions chaleureusement tous les visiteurs, exposants et partenaires pour leur contribution à cette réussite. »

Rendez-vous pour la prochaine édition d'Habitat-Jardin, du 13 au 16 mars 2025.

## Contact

Diana Dreyfus, Responsable communication et presse: +41 78 642 75 14, diana.dreyfus@beaulieusa.ch

## **Photos**

Photos libres de droit disponibles sur notre site internet : https://www.habitat-jardin.events/espace-presse